



校訓『強く伸びよ』
あたごタイムズ
合言葉は「早寝・早起き・朝ごはんそして挨拶」



前回学習発表会の様子を特集したのですが、その本番と前後してマラソン大会に向けての練習が始まりました。毎週火曜と木曜の

朝(あたごタイム)の15分間に低学年は100m、高学年は150mのトラックを使って、それぞれ自分のペースで走ります。準備体操の後、全員一斉にスタートするのですが、低学年は4分間、中学年は5分間、高学年は6分間走り続けます。最初の頃はスタートダッシュして後半バテていた低学年も徐々に自分のペースをつかんできました。自分で目標を設定して走る子、友達と競い合って走る子と取組はそれですが、走り終わった後は全員が本当にいい表情をしています。職員も子ども達の頑張る姿に元気をもらい、とても気持ちの良い一日のはじまり(Good Morning)を迎えています。先日(11/26)の試走では、全員が完走できました。保育所の園児をはじめ保護者や地域の方々の声援をうけて練習の時以上の力を発揮できた子もいたようです。(反対に悔し涙を流す子も...) 12/3の本番でも可能な限りご声援やご協力をよろしくお願い致します。発走は10:45、10:55、11:10



10/3に後期児童会選挙の立会演説会がありました。毎回そうなのですが、今回も6名の定員に

12名が立候補するという激

しい選挙戦?になりました。定数が決まっている以上、どうしても最後には当落が決まってしまうのですが、それを承知の上で、少しでも高池小をよりよい学校にするためにと多くの児童が立候補してくれるのは、本当に嬉しいことです。公約では、ケンカのない仲良く楽しく笑顔いっぱいの学校のために、人には優しく、お互いに挨拶できるようにしていきたいとし、具体策としては、挨拶運動や挨拶ビンゴ、意見箱の設置などを提案してくれました。

教育目標: 豊かな心をもち、自ら進んで取り組むことのできる子供の育成

〒649-4104古座川町高池746 ☎ 0735-72-1556



11月に本校の取組が二つ表彰されました。一つは小学校人権の花運動

の取組で、もう一つは緑の少年団の取組(クマノザクラ学習)です。人権の花運動については、最優秀賞ということで、賞状と写真のパネルをいただきました。緑の少年団の方は、これまで取り組んできたクマノザクラ学習の8年間をまとめた動画を作成して応募したところ、優秀賞ということで県の緑化推進会から賞状と記念品をいただきました。記念品以外はいずれも1階のローカに飾っています。



11/13町連合音楽会がありました。隔年で発表会と鑑賞会を交互で開催しているのですが、今年は鑑賞会の年ということで、和太鼓集団「倭(やまと)」の演奏を町内の保育園児から中学生が保護者・地域の方と一緒に楽しみました。途中で説明や体験の時間も用意されていて、和太鼓のリズムの覚え方(口唱歌くちしょうが)を会場全員でやったり、代表の子が前で実演させてもらったりと体全体で和太鼓(笛・鉦・三味線を含む)を楽しみ、体中にエネルギーが満ちてくる大興奮の90分となりました。

12月の行事(SC…9日)

1	月	保育所との交流(リズム運動) 10:15~
3	水	マラソン大会 焼き芋大会 予備日4日
5	金	中学年交流会 特別支援教育研究発表会
7	日	PTA 教育講演会 13:20体育文化会館
8	月	6年古座中校区三校交流会 10:40古座小
9	火	1年居住地交流3限
12	金	5年間伐体験&木工教室 9:00~
18	木	個別懇談(19日も) 13:30~16:30
23	火	大掃除(5限)
24	水	2学期終業式 児童下校 10:30
26	金	御用納め ※12/29~1/4は学校閉庁期間

